
REQUERIMENTO     Nº         378           ⁄2008.
EMENTA: ao Sr. Prefeito Municipal João Antônio Salgado Ribeiro, junto ao Departamento Competente 
e  com  autorização  da  Secretaria  de  Integração  e  Meio  Ambiente,  solicitando  informar  sobre  a 
possibilidade de fazer a poda ou a substituição de uma árvore na Estrada Jesus Antônio Miranda, próximo 
ao Nº1880, no Bairro Cruz Pequena.
 
 
 
Senhor Presidente:
 
 
 
Considerando que a árvore está muito grande e oferece riscos aos moradores;
 
Considerando que com as fortes chuvas várias árvores já  se quebraram.
 
REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário desta Casa de Leis, seja oficiado ao Sr. Prefeito Municipal João 
Antônio  Salgado  Ribeiro,  junto  ao  Departamento  Competente  e  com  autorização  da  Secretaria  de 
Integração e Meio Ambiente, solicitando informar sobre a possibilidade de estar fazendo a poda ou a 
substituição  de  uma  árvore  na  Estrada  Jesus  Antônio  Miranda,  próximo  ao  nº1880,  no  Bairro  Cruz 
Pequena.
 
Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 17 de Novembro de 2008.
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